



A Basse-Terre, le 26/01/2025

Décès de Marlène Canguio : le Président de Région rend hommage à une pionnière de l'athlétisme



C'est avec une vive émotion que le Président de la Région Guadeloupe, Ary Chalus, a appris le décès de Marlène Canguio, figure emblématique et pionnière ayant marqué l'histoire du sport guadeloupéen et plus singulièrement national.

Sainte-Rosienne d'origine, marquée par son engagement et son humilité, elle aura été une source d'inspiration pour nombre d'athlètes.

Son talent et sa détermination l'ont conduite à représenter fièrement la France dans ses disciplines de prédilection : les courses de haies et le saut en longueur. Son entrée en équipe de France d'athlétisme en 1961, à l'âge de 20 ans, fut une première pour une femme venue de Guadeloupe.

Également première femme ultramarine à participer aux Jeux Olympiques de Tokyo en 1964, elle aura fait honneur à notre archipel.

Son palmarès remarquable, témoigne de son talent exceptionnel : quatre titres en individuel, sept en relais et deux records de France.

Au nom des élus régionaux, le Président Chalus adresse ses sincères condoléances, à sa famille, à ses proches, et à la Ville de Sainte-Rose, qui perd une illustre citoyenne. Que sa mémoire perdure au-delà de son héritage sportif, Marlène Canguio restera inscrite au rang des légendes.



Suivez-Nous !

Contact Presse Région : Karel CLOTAIRE – 0690 31 16 48 – karel.clotaire@regionguadeloupe.fr



@REGIONGUADELOUPE #CRGUADELOUPE